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CHIARAVALLE: vivace dibattito sul bilancio comunole 1964 

L'appello d c all'austerita 
Matera 

AMPUTA TI 
IBILANCI 
COMUNALI 

Cancellati gli stanziamenti per le case popo
lari, I'assistenza scolastica, i miglioramenti al 
personale - Delegazioni di sindaci dal prefetto 

e ai ministeri 

s'd inf ranto contro 
le esigenze popolari 

710 milioni per adeguare i servizi pubblici alio sviluppo delta cittadina 
II dibattito tra i cittadini — Anche il vice sindaco dc di Jesi contro 

il «taglio» della spesa pubblica 

Dal nostro inviato 
CHIARAVALLE, 14. 

I propugnatori della politi-
ca di compressione della spe
sa pubblica hanno subito una 
cocente sconfitta a Chiara-
valle, un Comune marchigia-
no amministrato dalle forze 
di sinistra. Lo scontro e av-
venuto sul bilancio preventi
ve comunale. 

La Giunta chiaravallese 
(PCI-PSI-PSIUP) nella rela-
zione allegata al bilancio a-
veva chiaramente affermato 
che « i l Comune non pud 
comprimere la spesa pubbli
ca nel modo da non riuscire 
a garantire la funzionalita dei 
servizi al livello del progres-
so civile raggiunto » pertanto 
si dichiarava « costretta a re-
spingere le indicazioni alia 
compressione della spesa che 
va, invece, adeguata alle ne
cessita del Comune ». 

A questa impostazione si 
opponeva la minoranza de-
mocristiana e repubblicana 
la quale, tuttavia, chiamata 
in Consiglio a dimostrare la 
validita delle proprie posi-
zioni ed a proporre soluzio-
ni diverse da quelle prospet-

Dal noitro corrispondente 
MATERA, 14. 

L'lnvlto del governo alia 
compressione della spesa pub
blica i stato pienamente ac-
colto dall'autorita prefettizia 
di Matera che fino a questo 
momento ha tagliato, sottopo. 
nendoli a mortiflcantl restrin-
gimenti, tutti indistitamente i 
bilanci comunall. 

Fino a questo momento se-
dici bilanci sono usciti dalla 
* sala operatoria » prefettizia 
con amputazioni e cancella-
ture di spese destinate in tutti 
i settori della vita pubblica, 
da" quello 'ficolastlco a quello 
agricolo, dall'assistenza alle 
opere pubbliche. Fra queste 
fa -spicco l'amputazione appor-
tata al bilancio di Irsina per 
un totale di 45 milioni, 15 dei 
quali destinati alia creazione 
di una farmacia comunale. 
Bilevanti e signiflcativi sono i 
tagli apportati alle voci sulla 
scuola, sull'assistenza, sugli 
interventi In politica agraria 
ed economica. Quindi per il 
nuovo prefetto di Matera dr. 
Bevevino, niente libri gratuiti 
agli alunni bisognosi che fre 
quentano la scuola delTobbli 
go, niente doposcuola gratuiti, 
niente contributi alle coopera
tive agricole, niente convegni 
e conferenze. deliberati dalla 
ammlnistrazione democratica 
di Irsina, sui temi dell'agri-
coltura 

Inoltre. al bilancio del Co
mune di Grottole, imperniato 
su'un grosso ed esemplare in-
tervento nell'applicazione del
la «-167 » per il trasferimento 
dell'abitato e per la lotta al 
tugurio, e stata apportata la 
cancellazione di un grosso mu-
tuo destlnato all'edilizia popo-
lare. *• 

Trenta milioni sono stati am-
putati dal bilancio di un'altra 
Ammlnistrazione democratica, 
quella di Tricarico; notizie di 
altre - restrizioni vengono da 
San Giorgio Lucano, Grassano 
e da tutti gli altri comuni i 
cui bilanci sono stati finora 
portatl In GPA. 

D. Notarangelo 

Pistoia 

Manifestazioni 
celebrative per il 

20 della CGIL 
PISTOIA, 14. 

La CCdL di Pistoia ha indetto un ciclo di manife
stazioni celebrative per il ventennale della ricostituzione 
della CGIL. 

Le manifestazioni iniziano mercoledi 15 con una 
conferenza che il professore Ernesto Ragionieri, incari-
cato di storia del Risorgimento all'Universita di Firenze, 
terra all'Universita popolare, sul tema: «II movimento 
operaio e le Camere del lavoro in Italia >. 

Per sabato 25 aprile alle ore 16 e prevista alia Galle-
ria nazionale la « vernice » del primo premio di pittura 
«Di Vittorio*; alle ore 21,30 in piazza della Resistenza, 
avra luogo una manifestazion 

II programma proseguira con una tavola rotonda 
che si terra martedi 28 aprile alle ore 21, nei locali della 
Universita popolare. Alia tavola rotonda — indetta sul 
tema: «II ruolo del sindacato nella societa moderna. per 
lo sviluppo della democrazia e del progresso sociale » — 
parteciperanno il dottor Antonio Tato, direttore di « Ras-
segna sindacale > e un gruppo di giornalisti. 

Giovedi 30 aprile alle ore 20,30, al teatro Manzoni, il 
gruppo del «Nuovo canzoniere italiano» con Fausto 
Amodei e Giovanna Daffini, eseguira un programma di 
canzoni popolari. Le manifestazioni si concluderanno 
venerdi 1. maggio con un corteo e un comizio pubblico. 
che si terra alle ore 10,30 in piazza del Duomo, e con le 
finali del c torneo di calcio CGIL», che si svolgeranno 
alle ore 15 al campo sportivo di Monteoliveto. 

Altre manifestazioni sono previste il 24 aprile a 
Larciano, il 28 aprile a San Piero Agliana, il 29 a Pescia 
e dal 23 al 27 aprile a Ivjonsummano e Lamporecchio. 
In ognuna di queste manifestazioni — che si svolgeranno 
alle ore 21 — verra proiettato un documentario su Giu
seppe di Vittorio e verra tenuta una conferenza sul movi
mento operaio. 

tate dalla Giunta non riusci-
va a rifugiarsi che in criti-
che sterili e senza costrutto. 

In effetti, l'impresa d.c. a 
sostenere ad ogni costo 1'au-
sterita a senso unico pretesa 
dal governo Moro e apparsa 
subito disperata e destinata 
all'insuccesso: cozzava contro 
la realta, contro le esigenze 
piu sentite e vive della po
polazione chiaravallese. II bi
lancio comunale non contene-
va alcunche di astronomico, 
ma rifletteva cio che era ne-
cessario, cio che andava fat-
to Di qui un consistente in-
cremento delle uscite corri
spondente alia espansione 
della cittadina ed alle esi
genze imposte da questo suo 
sviluppo E' stata, ad esem-
pio, prevista una spesa di 
710 milioni per le opere pub
bliche. E' stata annunciata 
un'altra spesa per il finan-
ziamento di uno studio —af-
fldato al prof. Orlando, pre
side della facolta di Econo-
mia e Commercio di Anco 
na — per lo sviluppo agrico
lo di un vasto comprensorio 
della vallata dell'Esino. 

tuno, necessario, concludere 
questa introduzione al bilan
cio vero e proprio — dichia
rava il prof. Massacesi — 
affrontando con estrema chia-
rezza il problema della po
litica di austerita e di conte-
nimento della spesa cui si e 
richiamato publicamente, 
tempo fa, il Ministro Colom
bo 

« Tale politica appare ne-
cessaria e giusta soprattutto 
se essa andra a colpire in par-
ticolare gruppi di monopolio 
e prodotti di lusso; riferita, 
pero, agli Enti locali ed in 
particolare ai Comuni essa 
avra un senso e potra con-
cretizzarsi solo dopo che sia-
no state emanate leggi che 
permettano ai Comuni stessi 
di poter fare effettivamente 
fronte alle proprie inderoga-
bili necessita. Tali necessita 
sono in continuo aumento e 
non per capriccio degli am-
ministratori, ma perche obiet-
tivamente il Comune diven-
ta sempre piu il centro mo-
tore della vita e della atti-
vita cittadina ». -

' Come si vede fra gli stes-

Contro gli 
arbitri 

&*-i\ 

padronali e 
i licenziamenti 

TUTTA STIMIGLIANO SOLIDALE 
CON ILAVORATORI IN LOTTA 

A colloquio con gli operai nella fabbrica occupata da 49 giorni 
Mezzo milione stanziato dal Comune 

A questo proposito va det- si democristiani vi sono pa-
to che l'Amministrazione co- reri profondamente contra-
munale chiaravallese si e re- stanti ed opposti circa la po-
sa promotrice di una comuni-
ta fra centri vicini che han
no affinita produttive in a-
gricoltUra e precisamente tra 
Monte San Vito, Falconara 
M., Montemarciano, Camera-
ta Picena oltre, naturalmen-
te, la stessa Chiaravalle. 4 

Sempre per lo sviluppo eco-
nomico Chiaravalle partecipa 
alia Comunita della Vallesina 
e aderisce agli studi promossi 
dall'Issem, l'organismo regio-
nale costituito dagli enti lo
cali Tmarchigiani. .Tutto que
sto ovviamente.... comporta 
spese, d'altra parte molto i i -
dotte. I democristiani preten-
devano, dunque, che si fa-
cesse a meno di nuove stra-
de, dello ampiamento della 
illuminazione pubblica, di 
partecipare agli organismi 
per lo sviluppo economico? 
Oltre che la maggioranza 
consiliare di sinistra e stata 
tutta la popolazione chiara
vallese a respingere questa 
linea. 

Infatti, dopo l'offensiva de-
mocristiana PCI, PSI e 
PSIUP hanno, con molta sen-
sibilita, convocato i cittadini 
ed esposto loro il bilancio e 
gli attacchi di cui era oggetto 
da parte d.c. II verdetto del
la popolazione e stato net-
to: no alia contrazione del
la spesa pubblica. Ed e stato 
proprio in questa sede, in una 
assembles popolare cosi a-
perta e democratica, che la 
tesi della DC ha subito la piu 
schiacciante sconfitta. Non e 
tutto. Quasi contemporanea-
mente il democrjstiano pro
fessor Vittorio Massacesi, v i -
ce-sindaco e • assessore alle 
Finanze del Comune di Jesi 
(il maggior comune della 
Vallesina, situato a pochi chi-
lometri da Chiaravalle) ren-
deva pubblica la sua intro
duzione al bilancio preven 
tivo comunale. 
> « Ci sembra piu che oppor-

sizione da assumere di fron
te alia politica del governo 
Moro. Fra gli stessi demo
cristiani vi sono forze che 
chiedono che il «contromi-
racolo > sia pagato dai po-
tenti gruppi monopolistici e 
non fatto ricadere sulle co
munita riducendo loro i bi-
sogni piu necessari. 

" Walter Montanari Nella foto del titolo: la fabbrica occupata con il cartello issato dagli operai. 
« picchettano » l'ingresso di un reparto di lavorazione 

Qui sopra: i lavoratori della Sbordoni 

II tragico crollo di Siena 

Recuperate il corpo 
del secondo operaio 

II Braconi, dirigenfe locale del PCI, lascia la maglie e due 
figli - L7altro avrebbe dovuto sposarsi 

Dal nostro corrispondente 
SIENA, 14 

II corpo di Mario Frappi, 
l'operaio venticinquenne che 
insieme al compagno di la
voro Galliano Braconi era ri-
masto sepolto ieri sotto una 
frana nel viale Gramsci ad 
Asciano, e stato recuperato 
stamane alle ore 9.30. I vigili 
del fuoco e gruppi di volen-
terosi hanno febbrilmente 
lavorato tutta la notte alia 
luce dei riflettori nella vana 
speranza di liberarlo ancora 
vivo dalle macerie. II corpo 
del Braconi era stato ritro-
vato, invece. poche ore dopo 
il tragico crollo. I due operai, 

Andria: approvaffo il piano di applicazione della «167» 

73 ettari per le case popolari 
Perugia 

Respinti i rkorsi contro 
il piano della «767 

Dal nostro corrispondente 
PERUGIA, 14. 

NelTultima riunione del Con
siglio comunale sono state ap-
provate, con il voto unanime 
dei fruppi consiliari, le dedu-
zioni della Giunta alle opposi-
zioni e ai rieorsi contro il pia
no per ' 1'applicazione della 
-.167- a Perugia, che prevede 
l'acquisto di 151 ettari di ter-
reno - da destinare all'edilizia 
economica e popolare. 

Le opposizioni al piano sono 
state 21: tutte respinte tranne 
due. In sostanza tirtto il Con
siglio ha ricoufermato il valore 
dell'applicazione della - 1 6 7 - " 

II piano per l'edilizia econo
mica e popolare, per Tapplica-
zione del quale ormai non ri-
mane che rapprovazione del 
Miniitero dei LL.PP. prevede 
il viaeolo di 151 ettari di ter-
rcno »tr la costruzione di qua-

» 

si 31 mila vani, pari al 77 per 
cento dei vani costruiti com-
plessivamente nel decennio *53-
63, che sono stati 40 mila. Le 

dimensioni del piano sono sta
te fondate su vari fattori, quail 
il ritmo di incremento edilizio 
che si e avuto neU'ultimo de
cennio. il prevedibile aumento 
della popolazione 

Per ci6 che riguarda la seelta 
delle aree fabbricabili. il piano 
per redilizia tiene presente le 
principali Hnee direttrici dello 
sviluppo della citt.Y E* owio 
che il piano infliggera un gros
so colpo alia speculazione edi-
Hzia e sulle aree fabbricabili, 

Una spesa di quasi 6 millardi 
e mezzo, di cui 1 miliardo e 
mezzo a carico del Comune, e 
prevista per la complcta attua-
zione del piano. 

Giancarlo Cellura 

Vi potranno sorgere alloggi per 15 mila abi-
tanti - Prevista una spesa di 2 miliardi e mezzo 

Dal nostro corrispondente 
ANDRIA, 14 

Seduta importan'e l'altra se
ra al Consigl.o comunale di 
Andria: la Giunta PCI-PSI ha 
presentato il piano di zona per 
l'edilizia economica e popola
re in applicazione della le^ge 
167. n piano — che e stato 
approvato all'unanimita — e 
composto da due quarfceri dp 
tre previsti nel Piano regola-
tore generale della citta per 
un'estensione complessiva di 73 
ettari su cui potranno sorgere 
case per 15 mila abitanti. E* 

Jrevisto un piano flnanziario di 
miliardi e 400 milioni per la 

sola urban:zzaz:one. 
La rel.iz.onc svolta dall'as-

sessore ai LL.PP, compagno 
Giacomo Sin Ji, ha illustrato 
la portata del piano in rela-
zione alle esigenze della citta 
la quale ha un fabbUogno com-
plessivo di 40 mila vani. aven-
do Andria uno dei piu alti in-
dici di affollamento (1,91 abi
tanti a vano) dell'Italia meri-
dionale. Xella relazione veni-
va sottolineata inoltre la esi-
genza di una modiflca dell'at-
tuale disposizione di legge in 
ordine al prezzo delle aree per 

le quali veniva richiesta la fis-
sazione del valore al 1958 

Con l'approvazione dei p-.ano 
di zona della « 167- e I'adozione 
della delibera relativa alle ap-
plicaz.om della legge per Tim-
posta sulle aree fabbncabUi la 
A-^Tiinistraziene di sinistra di 
' '-.a ha mantenuto il pri-

.ei piu importanti impegni 
iti con la dichiaraz:one 
rammatxea di due mesi 

ano. 
Consiglio ha trattato altri 

argomenti. Tra 1'altro con il 
voto contrario dei soli dLc. e 
stata revocata una delibera com-
missariale in base alia quale era 
stato concesso parte di suolo 
comunale destinato alia costru
zione d: un mercato ortofrutti-
colo ad una cooperativa d: asse-
gnatari dell'Ente riforma. Su 
quel suolo l*Amministrazione 
intende ampliare le attrezzatu-
re del progettato mercato or-
tofrutticolo per le prevedibili 
espansioni del mercato stesso 
II Consiglio comunale di An
dria ha cosl sanato una grave 
illegality commessa dal com-
missario prefettizio su richiesta 
della DC. 

i. p. 

Successo CGIL 
a Foligno e Salerno 

Affermazione della Hsta SFI-
CGIL airOfflcina Locomotive di 
Foligno per il rinnovo della 
C. I. Fra gli operai la lista 
SFI-CGIL ha ottenuto 602 voti 
(585 1'anno scorso) e il 74.23 fi. 
Sono stati eletti i compagni 
Mazzoni. Ferrata, Sirci. Bonfl-
gli e Galardini. Al SAUFT-
CISL sono andati 173 voti (185 
l'anno scorso) e due seggL Fra 
i tecnici 1'unico seggio e stato 
conquistato dal SFI. La hsta 
SIUF-UIL. che si era presenta-
ta per la prima volta. ha otte
nuto 36 voti appena fra gli 
operai. 

Al Pastiflcio Ferro di Cava 
hanno votato in tutto 146 ope
rai; si e avuta una scheda bian-
ca. Arturo Di Gilio della CGIL 
ha ottenuto 136 voti; Pasquale 
Esposito. pure della CGIL ha 
ottenuto 130 voti. 

L'altra lista presentata. quella 
dell'UIL, ha ottenuto i seguenti 
risultati: Benincasa Gaetano 6 
voti; Pietro Amendoja 5 vott 

dipendenti da una ditta edile 
locale di cui e titolare il si
gner Meiattini, avevano il 
compito di liberare con la 
ruspa uno spazio situato fra 
il garage e la stazione di ser-
vizio dell'AGIP e un edificio 
di tre piani, da detriti ed 
altro materiale. per procede-
re successivamente all'allar-
gamento dell'autorimessa e 
alia creazione di un'area per 
il parcheggio delle macchine. 

II lavoro si svolgeva a ri-
dosso di un muraglione rico-
struito appena due mesi or 
sono dopo un altro cedimen-
to per sorreggere un alto 
ciglio tagliato a picco sulla 
strada sottostante. Sotto la 
spinta dell'enorme massa di 
terra, il muro ha ceduto ful-
mineamente, travolgendo i 
due operai. 

II Braconi. abitante a Ser-
re di Rapolano e dirigente 
della locale sezione del PCI. 
lascia la moglie e due figli 
di 13 e 5 anni. 

I] Frappi. anch'egli iscritto 
al PCI. abitava alia periferia 
di Asciano con i genitori ed 
il fratello. ed avrebbe dovuto 
sposarsi fra poco. 

Mentre le autorita e i tecni
ci stanno conducendo sopral-
luoghi per stabilire even-
tuali responsabilita, la popo
lazione di Asciano e quella 
di Serre di Rapolano si sono 
strette commode e addolo-
rate intorno alle due fami-
glie duramente colpite 

Domani si svolgeranno i 
funerali ad Asciano. 

Alle famielie dei due com
pagni esprimiamo le vive 
condoglianze della redazione 
del nostro giornale. 

Avellino: costituito 
il Gruppo consiliare 

del PSIUP 
AVELLINO, 13. 

E* stato costituito al Comune 
di Avellino il Gruppo consiliare 
del P.S.I.U.P.. del quale fanno 
parte il sen. Costantino Prezto-
si. Giuseppe Gnlasso, Guido Fe-
sta e Benito Maffei. 

Nozze 
A Spoleto, con rito civile, si 

sono uniti in matrimonio il com
pagno Bruno Nicchi. responsa-
bile dell'organizzazione della 
Federazione perugina del P.C.I., 
e la compagna Gabriella Vir
gin. Agli sposi i migljori au-
guri della Federazione e de 

Dal nostro inviato 
STIMIGLIANO, 14. 

Da due settimane si lotta 
nella ceramica Sbordoni a 
Stimigliano di Rieti: la fab
brica e occupata da quattro 
giorni dai duecento operai 
che hanno affisso sui cancel-
li le loro parole d'ordine: 
< Contro gli arbitri padrona
li e contro i licenziamenti». 
Tutta Stimigliano e accanto 
agli operai in lotta: con en-
tusiasmo viene portata avan-
ti Vazione di sostegno e di so-
lidarietd a loro favore. 

Questa atmosfera di viva-
citd e di jermezza la si ri-
trova all'interno della fab
brica. Gli operai ci hanno ac-
colto al di la dei cancelli 
della fabbrica, situata lungo 
la linea ferroviaria Roma -
Orte, raccontando la storia 
della loro lotta: < Abbiamo 
scioperato per il rinnovo del 
contratto. 11 padrone allora 
si c messo unilateralmente ad 
applicare il vecchio contratto 
di lavoro per quanto riguar
da I'orario. Abbiamo quindi 
di nuovo scioperato per le 
questioni aziendali per im-
porre il rispetto della con-
trattazione a livello azienda-
le con i sindacati. Ma Sbor
doni, per rappresaglia, ha U-
cenziato sei nostri compagni 
Non ci restava quindi che 
scioperare di nuovo contro 
questo atto irresponsabile. II 
padrone pero non e venuto 
incontro a nessuna delle no-
stre richieste: allora eccoci 
qui per portare fino in fon-
do la nostra lotta ». 

Con gli operai nella fab
brica, e'era il segretario del
la Camera del Lavoro di Rie
ti, Ciancarelli, che insieme 

agli altri membri del comi-
tato unitario costituito per 
sostenere i lavoratori, guida 
la lotta. In una cucina rudi-
mentale, tra i prodotti «sa-
nitari > che si producono al
ia ceramica Sbordoni, si cu-
cinano frittate ed altri piatti 
semplici con i generi alimen-
tari che vengono portati ai 
contadini della Piana Sabi-
na e dai vari comitati di so-
lidarietd che si sono formati 
a decine nella zona e che 
raccolgono fra i cittadini de-
naro e generi in natura. II 
Comune di Stimigliano ha 
deliberato di stanziare la. 
somma di mezzo milione a 
sostegno della lotta. 

Nella fabbrica tutti sono 
accomunati dallo spirito di 
lotta unitario per sconfigge-
re il dispotismo padronale e 
per riscattare una liberta 
coartata per anni da Sbor
doni. Questo spirito e pre
sente nellc parole di don Ma
rio Patrignani e del deputa-
to comunista Franco Coccia 
che hanno parlato all'interno 
della fabbrica. I lavoratori 
consapevoli della giustezza 
della loro posizione sono de-
cisi ad andare fino in fondo. 

II Consiglio comunale di 
Stimigliano, un'amministra-
zione di sinistra, si riunira 
questa sera in seduta straor-
dinaria per deliberare in me-
rito alia requisizione della 
fabbrica. 

Questa sera intanto avra 
luogo presso il Ministero del 
Lavoro un incontro delle or-
ganizzazioni sindacali con le 
autorita per un esame della 
delicata situazione venutasi a 
creare alia Sbordoni. 

Alberto Provantini 

Sossari: vincolate 
con la n 167 » 

aree per 3000 vani 
II Consiglio comunale ha ap

provato il piano delle zone da 
destinare alia costruzione di al
loggi a carattere economico e 
popolare in esecuzione della 
legge 18 aprile 1962, numero 
167. 

In totale le aree fabbricabili 
vincolate risultano di centotren-
ta ettari sui quali potranno es-
sere costruite abitazioni per cir
ca tremila vani. 

Il congresso UISP di Toronto 

Comune did v i ta a d 
una Consulta sportiva 

Dal nostro corrispondente 
TARANTO. 14. 

Un interessante dibattito sul
le funzioni dello sport nella so
cieta moderna, si e svolto al 
V congresso provinciale del-
I'UISP sulla base di una re
lazione introduttiva del segre
tario Giuseppe Soldano. 

Tanto la relazione. quanto gli 
interventi ad essa seguiti han
no lasciato da parte ogni se-
condario dettaglio di carattere 
tecnico, per affrontare il pro
blema dello sport — nei suoi 
termini generali e provincia-
li 

Questo modo di discutere del 
problema sportivo tnrantmo ha 
re.eo possibile individuare i pro 
for.di legami che lo stesso ha 
con i problcmi della scuola, del 
tempo libero d«; lavoratori. dei 
trasportL dello sviluppo urba 
nistico 

Percid al centro della fit-
tenzione dei giovani e degli 

non vi sono stati soltanto i pro
blem! concernenti le attivita 
agonistiche. ma soprattutto la 
necessita di inserire lo sport 
nell'ambito dei grai:di problemi 
della societa italiana. II che 
significa la previsione di pro-
grammi sportivi a lungo ter-
mine da parte dello Stato e de
gli enti locali. nell'ambito di 
una programmazione economica 
democratica. E* percio che in 
un congresso di sportivi abbia
mo sentito parlare con passione 
della necessita che finalmente 
venga istituito 1'ente region?. 
quale strumento capace di coor-
dinare e di prendere iniziative 
arte a risolvere questo proble
ma: cosl come e stata vista la 
necessita di una revislone della 
Hnanza locale per consent ire ai 
Comuni e alio Province piu am-
pic possibility di movimento 
nella cura del potenzUmento 
degli impianti e d*lle attrezza-
ture sportive, 

esperti sportivi-che hanr.o par-l A propositodtlla tituazlontj 
tecipato al congresso deirU!SP»particol 

po dello sport, oltre ad una do-
cumentata denuncia della grave 
carenza esistente (basti pensare 
che vi e un solo campo di cal
cio dove convcrgono tutte le 
organizzazioni e le societa spor
tive della nostra citta). sono 
state avanzate concrete propo-
ste per la costituzione di una 
consulta sportiva 

Piu in generale e stata messa 
in rilievo l'assenza quasi tota
le dello Stato negli sforzi per 
la soluzione dei problemi spor
tivi e la esigenza che esso as-
suina in proprio I'onere per il 
potenziamento degli impianti in 
tutto il P«»cse. Esigenza questa 
confermatf. dal cav. Antonio P t 
Rose, dclcgafo provinciale del 
CONI <r quale, nel corsn del 
suo intervento di saluto al con. 
gresso. ha avuto modo di affer-
mare che - Titalia e l'unlro 
paese del mondo dove lo Stato 
prende quattrlni dallo sport an-
zlche darli ai!o sport*. 

lare d! Tarnnlo nel cam-. Elio Spadaro 


